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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 11.04.2012 

Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  19:50 Uhr 
Protokollant: Philipp Wente 

Anwesende:  Carina Pape, Fabian Baier, Sven Brannys, Hanna Klamt (Gegangen 19:11 Uhr), 
Martin Eberwein, Ibrahim Güngör, Philipp Wente, Steffen Grove 

 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Philipp wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Es sind 8 Mechatronikstudenten anwesend. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Wahl der Sitzungsleitung 

 Martin wurde zum Sitzungsleiter gewählt. 
 
TOP 04: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 05: Festhaltung von Einladungsform und -inhalt 

 Die Einladungen sollen in Form von E-Mails jeweils drei Tage vor der Veranstaltung 
abgeschickt werden. 

 
TOP 06: Beschluss der Geschäftsordnung  

 Die Geschäftsordnung wurde einstimmig beschlossen. 
 
TOP 07: Genehmigung des Protokolls vom 01.02.2012 

 Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung genehmigt. 
 
TOP 08: Wahl des Vorsitzenden 

 Der Vorsitzende ist Ansprechpartner, leitet die Sitzungen, schickt die Einladungen für 
die Sitzungen und legt die vorläufige Tagesordnung fest. Außerdem kann sich der 
Vorsitzende vertreten lassen. 

 Martin wurde zum Vorsitzenden gewählt. 
 
TOP 09: Entlastung des Kassenwarts 

 Die Entlastung wurde vertagt. 
 
TOP 10: Wahl des Kassenwarts 

 Philipp wurde zum Kassenwart gewählt. 
 
TOP 11: Wahl des Finanzreferenten 

 Martin wurde zum Finanzreferenten gewählt.  
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TOP 12: Wahl der Delegierten für die Studienkommission Elektrotechnik 

 Es wurden Carina und Philipp zu Delegierten gewählt. 

 Ibrahim und Sven wurden zu Stellvertretern gewählt. 
 
TOP 13: Bericht: Studentischer Rat vom 07.03.2012 

 Martin berichtet. 

 Es wurde über die Unicard berichtet und diskutiert. 

 Antrag für den fachschaftsübergreifenden Fachrat wurde angenommen. 
 
TOP 14: Reakkreditierungsgespräch 

 Martin berichtet. 

 Es waren neben den Studenten fünf Professoren von anderen Hochschulen sowie ein 
studentischer Vertreter und eine Vertreterin des Akkreditierungsvereins anwesend. 

 Es wurden Zwischenevaluationen vorgeschlagen. 

 Es wurde über den Workload und über die geringe Bestehensquote bei Klausuren 
diskutiert. 

 Die Professoren hatten kein Verständnis dafür, dass die Evaluation noch in Papierform 
stattfindet. 

 
TOP 15: Ziele für die neue Amtsperiode 

 Auf die nächste Sitzung vertagt. 
 
TOP 16: Projekte 

 Auf die nächste Sitzung vertagt. 
 
TOP 17: Mitteilungen/Verschiedenes 

 Martin geht zur Sturasitzung am 18.04.2012. 

 Martin geht zur FSR Maschinenbau Sitzung. 

 Fabian ist der neue Studienberater Mechatronik. 
 


